

Expérience primordiale

Métaphore.

Je voudrais employer une image pour illustrer sommairement cela.

Lorsque l'on fabrique des mémoires en électronique, le silicium est vide de courant électrique, il n'a reçu aucune empreinte. Ces mémoires ne sont que des circuits potentiels non encore parcourus par du courant.

Dans le cerveau humain, les apprentissages préalables à la naissance sont ceux apportés par les cinq sens baignant dans un milieu stable et tous les besoins sont satisfait avant qu'ils fassent sentir.

À la naissance, brusquement : variations, changements, manques.

Comme les aires associatives sont, à la naissance, très peu préprogrammé, les outils indispensables à son fonctionnement, (son logiciel) vont être créés grâce aux premières expériences (primordiales) dans et par l'environnement de naissance.

Ainsi : le test de présence/absence (état de manque/satisfaction), l'évaluation, la comparaison, sont des programmes à créer parce que les sens internes et externes apportent un flot continu d'informations. Même si leurs potentialités étaient existantes et inemployées, il surgit brusquement le besoin de les utiliser.

Tout de suite après la naissance, presque toutes les créations dans le cerveau humain sont logiciels, implémentées en mémoire vive. (constatons qu'elles seront perdues à la première qui est aussi la dernière extinction).

Les informations avant que d'être stockées sont utilisées pour créer des circuits, des voies, des EMPREINTES.